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事業計画説明②
奉仕プロジェクト委員会

事業計画説明①
クラブ管理運営委員会

2022年7月14日（3421例会）（創立71周年）

【プログラム】	 ◇	認証状引継ぎ
【 出 席 率 】	 前々回　97.10％　今回　90.00％（会員72名・欠席7名・免除2名）
【 欠 席 者 】	 ◇	宇都宮（公）・海生（知）・谷口（好）・長行事・中野・三宅・山村君　　　7名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）君　　　2名
【 会 長 報 告 】	 ◇	認証状引継式
	 ◇	新年度会長挨拶
	 ◇	直前三役へ記念品贈呈
	 ◇	理事役員・各委員長紹介
【 幹 事 報 告 】	 ◇	RI…ROTARY	７月号
	 ◇	RI…ロータリーレート　1＄＝136円へ変更
	 ◇	RI日本事務局財団室…財団室ニュース　７月号
	 ◇	ロータリー文庫運営委員会　菅原委員長…新年度に当たり各クラブへの文書配信のお願い
	 ◇	RI第2710地区事務局　杉川直前ガバナー…ガバナー月信最終号（配布）
	 ◇	RI第2710地区事務局　石川ガバナー…ガバナー月信７月号（配布）
	 ◇	RI第2710地区　2021-22ガバナー杉川聡様…地区大会事務局閉所のお知らせ。
	 ◇	呉東ロータリークラブ…例会場変更のお知らせ。7月より例会場を呉森沢ホテルに変更いたします。
	 ◇	呉自社商品開発協議会、みんなの夢・アイディアコンテスト実行委員会事務局…2022みんなの夢

アイディアコンテストのポスター・チラシの掲示・配布依頼が届いております。
【委員会報告】	 ◇	呉ロータリークラブゴルフ同好会　菅原幹事：志々田新会長のもと藤井副幹事、和田副幹事とと

もに務めてまいります。前回配付の7月18日コンペ組合せについて、年間グランドチャンピオン
のハンディ記入漏れに伴い再配付いたします。

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇	2022-2023年度三役（増岡真一会長、太刀掛祐之副会長、中㟢誠幹事）…今年度ＲＩ会長テーマ

は「IMAGINE	ROTARY」です。今年度も呉ロータリークラブにとって良い一年となります様、
「IMAGINE」して頑張ってまいります。宜しくお願い致します。

	 ◇	大上功君…本年度、奉仕プロジェクト委員長を務めさせていただきます、1年間よろしくお願いい
たします。

	 ◇	石田直樹君…今年度、青少年奉仕委員会の委員長を拝命致しました。一昨年幹事を経験させて
頂いたことで三役には絶対にNoと言わない精神が養われております。増岡会長年度に貢献できる
よう微力ながら頑張って参ります。

	 ◇谷口彰啓君…今年度、社会奉仕委員長を拝命しました谷口です。1年間宜しくお願いします。
	 ◇	菅原博文君…先日、ゴルフ同好会の会長、幹事とで新旧打ち合せ会が盛大に行われました。会の

規約に依り新会長予定の志々田さんのおごりにより一杯いただきました。志々田さんありがとうご
ざいます。幹事は藤井さん、もみじ銀行の和田さんと私の３名で務めて参りますので、宜しくお願
い申し上げます。

	 ◇	道原正嗣君…本年度、出席･プログラム委員会	委員長を仰せつかりました道原です。不慣れなこ
ともあり、皆様にご迷惑をお掛けすることもあると思いますが、引き続きご指導いただけますよう
にお願い致します。どうぞ1年間宜しくお願い致します。

	 ◇	中河原圭司君（会場監督）…1年間精一杯頑張りますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願
い申し上げます。

	 ◇	匿名希望のロッテファン１号２号…借金生活のカープファンの方には申し訳ありませんが、我が
マリーンズはようやく貯金ができました。今、貯金が2つ貯まっております。いつ？借金生活にも
どるかわかりませんから、貯金のあるうちにニコニコします。

	 ◇	増岡丸の出航を祝してミニニコニコ
	 ◎ニコニコ基金金額　114,000円（累計金額　114,000円）



副会長がクラブ管理運営委員長をつとめるという
クラブ規定により、先週の副会長就任原稿につづい
て二週続けて週報でのご挨拶となりました。
クラブ管理運営系の各委員長の皆様を委員とし

て、今年度クラブ管理運営委員長を務めさせて頂き

ます。
コロナ禍のこの 2 年間で、クラブ運営は例会場

の設営の変更や、リモートとリアル参加のハイブリ
ッドによる例会開催といった新たな経験値を得まし
た。そういう意味では、我がクラブにおけるDXの
推進には、皮肉なことにコロナ禍が大きく貢献して
くれたといえそうです。
今後のポストコロナも見据えて、
・	DXを利用した新しい接点と、これまで通りの
リアルな接点の融合による好循環
・DEI に沿ったクラブ運営
を特に重視し、呉ロータリーらしいクラブ管理運

営ができるよう、クラブ管理運営委員の皆様と連携
を取りながら 1年間活動して参ります。
皆様どうぞよろしくお願い申し上げます。

クラブ管理運営委員長クラブ管理運営委員長
に就任してに就任して

太刀掛祐之太刀掛祐之

本年度、会員増強・職業分類委員会の委員長に就
任いたします畦でございます。
私のこれまでのロータリーライフの中では初めて

の委員会でございます。やるべき内容は十分理解し
ておりますが、何分にも会員様からの情報がすべて

でございますので、有望な候補者がおられましたら、
是非とも情報をいただければ、足を運んでアプロー
チをしていきたいと思っています。
呉ロータリークラブは、コロナ禍による影響で退

会する方がいませんでしたから、実感がわきにくい
感じですが、地区としては、大幅な退会者が発生し
ているとのことです。地区からの目標は、会員 50
名以上のクラブは 2名の増員目標が掲げられており
ます。当クラブも 2名以上の増強を目指したいと考
えております。
合わせて女性会員候補者の情報提供もよろしくお

願いします。
1年を通じて、新しいメンバーとの研鑽や交流が

ぢ切るよう頑張ります。

会員増強・職業分類委員会会員増強・職業分類委員会
委員長に就任して委員長に就任して

畦　淳造畦　淳造

今年度、会員選考委員会に就任致しました、稲葉
です。

当委員会においては、組織として会員の増強は最
も重要な事項です。
会員の増強は、組織としての活性化になくてはな

らないものです。
呉ロータリークラブに相応しい人物に一人でも多

く入会して頂きたいと思います。
推薦頂いた方々との情報は、書類上にない貴重で

あり、呉ロータリークラブに相応しい人物・よき仲
間として、ロータリアンとして、溶け込んでいただ
けることが重要かと思います。被推薦者を十分に協
議・審査し、委員会の総意として決定してゆきたい
と考えています。宜しくお願いいたします。

会員選考委員会会員選考委員会

稲葉　周三稲葉　周三

今年度、出席・プログラム委員長に就任いたしま
した道原です。このコロナ禍により呉ロータリーク

ラブの例会もデジタルテクノロジーを活用した、例
会を開催するなど大きな変化がおき、利便性が向上
した一方、人との繋がりを実感できるリアルな接点
の重要性も際立ったのではないでしょうか。増岡会
長の指針による年間プログラムを運営する出席・プ
ログラム委員会として、会員同士がより一層深く知
り合い、親睦が深まる例会運営を行うことと、社会
情勢に応じて、デジタルテクノロジーを活用した例
会運営など、模索をしながら取り組んでいき、常に
つながりが持てる魅力ある例会が開催できるように
計画して参りたいと思います。1年間、皆さまのご
支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

出席・プログラム出席・プログラム
委員長に就任して委員長に就任して

道原　正嗣道原　正嗣



入会して 19 年　あれこれと役を仰せつかりもう
お仕舞、今後の余生は・・と思っていたところに、
よもやの親睦委員長への指名。「ロータリーは断っ
ってはいけない」という錦の御旗の元で下された
「まさかよ～」が発生。回答は三択ですが、「はいっ」

と言う心境にあらず、仏教徒の私に「YES」はなじ
まず。残る返事は「喜んで」というしかありません。
ほいじゃあ徹底してやるでェ～。
ちむどんどんするような企画で、集まった人数だ

けが評価と信念を決めて 3回の家族例会、新会員歓
迎会などを盛り上げていく所存です。大見え切った
ものの勝敗の決め手はご夫人とお子様たちです。来
てねえ～デス。また毎例会時の受付＝タスキ掛けも
当委員会の重要な仕事ですが、人数が多いと却って
新会員側も名前が覚えられません。原点に立ち返り、
RCの事や習慣など入会間が無い者同士で教え合い、
ベテランが補佐して、早く馴染んでいただく工夫に
努めますので、ご理解いただきますようにお願いし
ます。

親睦活動委員会親睦活動委員会
あいさつあいさつ

神垣　和典神垣　和典

本年度、広報クラブ週報委員会の委員長を仰せつ
かりました佐藤です。
当委員会で扱う広報媒体は、週報をはじめとして、

ホームページや Facebook があります。こうしたデ
ジタル媒体も活用して、当クラブの活動を余すこと

なく、タイムリーに迅速に発信していくことが、当
委員会の目的と理解しています。
そして、この目的を達成していくためには、各委

員会はもとより同好会からも情報提供頂くなど、相
互に連携していく必要があると思います。こんなネ
タがあるよとか、どうか気軽にお声掛け頂ければと
思います。
また、本年度からは、新たに「歴代会長からの伝言」

と題したシリーズを開始しました。会長経験者のみ
が経験した苦労話や楽しかったこと、会長経験者だ
からこそ伝えられる内容など、是非お聞きしたいと
思いました。初稿には大之木精二会員から寄稿頂く
予定となっています。歴代会長の皆様、当委員会か
ら依頼の際は、是非とも宜しくお願い致します。

広報・クラブ週報広報・クラブ週報
委員長に就任して委員長に就任して

佐藤　政秀佐藤　政秀

　この度ロータリー情報・研修委員長を仰せつかり
ました、長行事です。副委員長に菅原さん、委員に
大村さん、松田さん、平野さん、川畑さんです。
　ここ数年はコロナで活動が制限されてきました

が、これからは徐々にWith コロナでの活動が出来
るのでないかと期待しています。よってそのつもり
で、オリエンテーションは当たり前、新会員の研修
会は 2回ほど、何と言っても情報集会（炉辺会合）
を再開させようと思っています。また、担当例会を
年 2回開催し、外部講師では無く手作りの例会を開
催します。ロータリーの友の紹介も委員会で、持ち
まわってご紹介をさせて頂きます。ここ数年は、ス
クール形式の為他の会員さんと会話も出来ず、研修
会も開催されず、なかなかロータリーについて語り
合う機会が有りませんでした。今年は少しでもロー
タリーについて、語り合える場を作りたいと思いま
す。どうぞ宜しくお願い致します。

ロータリー情報・ロータリー情報・
研修委員長に就任して研修委員長に就任して

長行事義人長行事義人

会計委員長は、会員皆さまの大切な会費の使い方
を適切に管理・牽制することが最重要の職務と考え
ています。単年度収支の観点においては、事業廃止
や抜本的な見直し、大小関わらずさまざまな費目で

の経費削減など長年の取り組みをされた上で、外部
環境もあり、議論を重ね、会費値上げという苦渋の
決断をされました。これにより持続可能で有意義な
ロータリー活動ができるよう、収支バランスの取れ
た予算構成となります。今後とも、適正な記帳処理
を励行し、会計の面から微力ながら貢献するよう活
動させていただきますので、皆さま方のご指導、ご
鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。
新規入会して 2年経過、コロナの影響ももう少し

という段階となり、リアルな会合、さまざまな懇親
の場面もそろりと始まってきました。今後とも理事
会等への参加を含め積極的に RC活動に関わり、皆
さまとともに呉ロータリーライフを精一杯楽しんで
まいります。

会計委員長に会計委員長に
就任して就任して

和田　昭和田　昭


